

Poursuivre de façon responsable la lutte contre le nouveau coronavirus



La Havane, 5 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a signalé ce lundi qu'il faut poursuivre d'une façon responsable la lutte contre le nouveau coronavirus.

Miguel Díaz-Canel a tenu ces propos au cours de la réunion quotidienne de suivi des mesures de prévention et de contrôle du Covid-19. Au cours de cette réunion, Le Dr José Angel Portal, ministre de la Santé, a annoncé la fermeture de quatre événements de transmission locale après 28 jours sans dépistage de nouveaux cas.

La journée d'hier avait enregistré le nombre le plus faible de nouveaux cas de ces derniers jours: 19 mais il faut pourtant maintenir une surveillance épidémiologique stricte notamment dans les lieux où ont été dépistés des événements de transmission locale.

Le Dr Portal a précisé qu'un nouvel événement de transmission locale s'est ouvert dans le quartier havanais de Luyanó Moderno, lié à la contagion au sein d'une famille.

La Havane enregistrant le plus grand nombre de cas confirmés, le gouverneur de la capitale, Reinaldo García, a commenté la stratégie suivie en ce qui concerne l'attention primaire et la gestion des patients dans les hôpitaux.

Il s'est également référé aux actions proposées pour renforcer la distanciation sociale.

De son côté, le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a exposé toute une série de mesures dont l'arrêt de quelque 37 mille véhicules de fonction.

Les ministres de l'Industrie alimentaire et de l'Agriculture, Manuel Sobrino et Gustavo Rodríguez, ont rendu compte du travail réalisé ces dernières semaines dans ces deux secteurs décisifs pour l'alimentation de la population.

Source : Cubasi

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221793-poursuivre-de-facon-responsable-la-lutte-contre-le-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba